



La fortuna de los diputados: la colección de propiedades de Rubén Moreira y sus ingresos millonarios

Rubén Moreira Valdez es un viejo lobo de mar de la política mexicana. En los más de 30 años que lleva activo en la función pública, ha ocupado todo tipo de puestos burocráticos y partidistas, principalmente en Coahuila, donde ya fue gobernador y dirigente estatal de su instituto político, el Revolucionario Institucional (PRI). Actualmente, Moreira Valdez ocupa por segunda ocasión un escaño en la Cámara de Diputados, pero esta vez lo hace como coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro, lidiando con los conflictos internos de los suyos y con el constante cambio de opinión ante reformas presidenciales de su dirigente partidista, el también diputado Alejandro "Alito" Moreno. Como parte de la saga "La fortuna de los diputados", Infobae México revisó la declaración patrimonial de Rubén Moreira, quien presume una larga lista de bienes inmuebles, unos cuantos vehículos modestos, ingresos privados millonarios y un par de importantes deudas hipotecarias. Una docena de casas y terrenos Rubén Moreira registró en su declaración patrimonial una docena de bienes inmuebles que se dividen en cuatro casas y ocho terrenos que abarcan más de 20 mil metros cuadrados, la mayoría pagados al contado, con valores y dimensiones de todo tipo que le valieron un gasto de 18.4 millones de pesos.